

Alcalde: “Exigimos urgencia en la construcción del nuevo Hospital de Linares”

“Tuvimos una reunión con la Ministra de Salud para enfrentar la preocupante situación de la construcción del nuevo hospital de Linares. La demora y la burocracia han generado una inaceptable incertidumbre entre nuestros vecinos”, manifestó el alcalde Mario Meza.

Agregó que “solicitamos con firmeza que no se puede seguir postergando una obra vital para la salud y

bienestar de nuestra comunidad. Es inaceptable que Linares siga esperando mientras los trámites se estancan. Exigimos que se aceleren los procesos y que el hospital sea una realidad a la brevedad posible”.

“La Ministra de Salud, Ximena Aguilera, nos informó que las obras del hospital no se detienen, y que el gobierno no va a liquidar el contrato con la empresa Astaldi, ya que

están esperando que salga un decreto delegatorio por parte de la Contraloría General de la República para traspasar 40 mil millones de pesos que es el monto que corresponde. Nosotros esperamos por parte del Ministerio de Salud, la emisión de un comunicado oficial para que dé certeza a todos los ciudadanos de Linares en cuanto a la continuidad de las obras del hospital”, enfatizó el jefe comunal.

- **Mario Meza sostuvo una reunión con la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, para abordar este tema**

